

#### 20101004 Horizont:

Als ich bemerkte, dass ich bisher blind gerannt war wie der Hamster im Laufrad, dass ich mich kaum von ihm unterschied, legte ich mich auf den Rücken und über meinem Gesicht schloss sich der Horizont von allen Seiten, sodass in der Mitte meines Sichtfelds, direkt über meiner Nase, nur ein schwarzer Punkt übrig blieb, in dem sich die Welt wie eine Kugel von über mir und um mich herum verschloss. Als ich aufhörte den schwarzen Punkt zu fixieren, stellte sich heraus, dass es kein Punkt, sondern alles gewesen ist. Ich weiß nur nicht mehr, wie ich es geschafft habe, ihn nicht mehr zu fixieren.